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"Making a Hotel Reservation "

French transcript:
"Oui, bonjour.
Voilà, je dois assister à un congrès le 29 et 30 janvier. 
Euh.. J'aimerais savoir… le congrès est aux Palais des Expositions… J'aimerais savoir déjà à combien de kilomètres se trouve l'hôtel. 
D'accord, donc c'est juste à côté. 
Très bien. Est-ce que vous avez des chambres de libre pour le Vendredi 29 et le Samedi 30? 
Oui? Donc je voudrais réserver deux chambres pour deux personnes. Deux fois, deux personnes. Oui. La salle de bain se trouve dans la chambre? Parfait. 
Je vais également réserver quatre petits-déjeuners.
Oui, voilà. Est-ce que vous pouvez me donner des directions du Palais des Expositions pour aller à l'hôtel? D'accord, il faut reprendre l'autoroute, oui, zac des Commandeurs, d'accord. Donc c'est facile. C'est facile à trouver. Très bien. Les chambres, je les réserve au nom de « Letreux », L E T R E U X et je règlerai par carte bleue. 
Très bien. Bien écoutez, je vous remercie. On se voit Samedi.
Bonne journée, au revoir."


English translation:
"Yes, hello.
I have to attend a seminar on the 29th and 30th of January. 
Hmm, I'd like to know… the seminar is at the Palais des Expositions… I'd first like to know how far your hotel is.
Okay, so it's right next to it. Very good. Do you have vacancies for Friday the 29th and Saturday the 30th? 
Yes? So I'm going to book two rooms for two people. Two people twice. Yes. Is the bathroom in the room? Perfect. 
I'm also going to book four breakfasts. Yes. Could you give me directions from the Palais des Expositions to the hotel? Okay, you have to get back on the highway, yes, exit zac des Commandeurs, okay. So it's easy. It's easy to find. Very good. I'm booking the rooms in the name of Letreux and I'll pay with my credit card.
Good. Well, I thank you very much. I'll see you Saturday. 
Have a good day, goodbye."
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